

Fecha: Vpe: Vpe pág:

Vpe portada: \$9.829.612

21/10/2024

\$1.306.035 Tirada: \$9.829.612 Difusión: Ocupación: 271.020 76.017 76.017 13,29% Sección: Frecuencia: DIARIO

NACIONAL



Exrector de la U. de Talca recibió sueldos sobre \$17 millones y Contraloría advierte que su actual contrato está fuera de norma



En un reportaje publicado por The Clinic se reveló que el exrector de la Universidad de Talca, Álvaro Rojas, recibió sueldos hasta por más de \$17 millones durante el desempeño de su cargo. Los salarios durante sus 28 años al mando de la casa de estudios debieron ser documentados luego de que el 11 de octubre, Rojas fuera seleccionado por el Ministerio de Educación como comisionado experto en regulación de aranceles de educación superior. En cinco ocasiones su sueldo mensual superó los \$17 millones de pesos



Tras 28 años en el puesto, Rojas renunció a su cargo en 2022, sin embargo fue recontratado como académico por un salario de \$4 millones y medio por una jornada de 14 horas. Es este último punto ha estado en la mira de Contraloría, puesto que, el pasado 16 de octubre el organismo dictaminó que la contratación de Rojas no cumple con la normativa. La ley estipula que las universidades estatales deben esperar al menos cinco años para recontratar académicos. (ver versión extendida de la nota en latercera.com)